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EDXGブ リテン

雑感

JA5BEN

忙しい季節になりました。
台風で被害を受けた局も多かつたみたいですね。お見舞い申し上げます。
当局も大変な被害を受けました。と言つても無線の話ではなくて、本業の話し。

アンテナはエレベーターで下ろしていたので、被害はなかったのですが・・。翌日、山(蜜柑山)へ行つてびつくりしました。在つたは

ずの所にミカンの本がないんです。根つこはあるのに、地上部がないんです。

ミカンの本と言うのは、キコク(カラタチ)の根つこに蜜柑を接ぎ木しているので、その継ぎ目がぽつくり分かれてしまつたというわけ

です。数十メートル先でその地上部を見つけました。5本も飛んでました。
十数本は根つこが浮き出て傾いていたので、つつかい棒をしましたが、その木は長くは保たないでしょう。

来年の春には、風呂の薪になる運命です。今年のミカンは豊作です。去年の130%～ 140%も あります。
と言うと大変な量に思えますが、去年は平年の7割しかなかったんですよ。これでも大豊作だと言つて、市場では半値になるんだ

から、たまつたもんじやない。
ま一愚痴はよしましょう。良いこともたまにはあるんだから …

最近はパソコンを持つてる人が増えました。これがまた忙しいんです。どんな使い方をするんでしょう。よくハードディスクを壊す人

がいるんですよ。

Windows98が 立ち上がらない、Internetがつながらない、保存してたはずのファイルがない、Safemodeで 立ち上がってしまう、英語
が分からないから翻訳ソフト持つてない?、 云々…。
全部電話がかかるか、パソコンを持つてくるんです。おかげで、インターネット通販もお得意になつたし、Windows98の インストール

も目をつぶつていてもできるようになりました。HiHi l !

先日、久しぶりにNECの 9821を持ち込まれました。FDDが AドライブでHDDが Bで … え一つと待てよ～HDDか ら立ち上がったん

だから、HDDがAでFDDが Bドライブになつて…。もう50才 に近い頭ではこんがらがつて解らなくなりそう…。

数年前までは、こんなややこしいのを当たり前に使つてたんですよね―。実は今年の春、NECの PC-9821を 8万円で、松山の某

PC店 に売ったんです。その9821は 、2年前に二十数万円を出して買つたものでした。そのまま別の店に行き、同じ値段でパソコンキ

ットを買いました。
スピード、HDD容量共に3倍のものでした。何時までも古いものを使うもんじやないですね。それにしても最近のパソコンの安さに

はびつくりしますね。近頃は、無線機の前よリパソコンの前の方が長くていけません。悪いことに、近所にパソコンの好きなのがい

て、、、。

やつと無線の話し。昔々、私は中学一年生の美少年でした。一生懸命勉強をしようと思つてたんですが、悪いことに中学校の先

生に」A5SH山本先生がいたんです。当時としては珍しく、中学校にアマチュア無線局JA5YBGがありました。

なぜかは忘れましたがそこに入れられて、毎日3.5MHzや 7MHzを聞かされてました。まだ、A3の 時代でSSBは隅つこの方で遠慮

して出ていました。やがて秋に試験日になりました。汽車に乗つて松山まで旅行です。なにしろ松山なんて小学校の修学旅行以来

ですから、楽しいの何のつてその上学校は公欠ですから、ルンルン気分です。
7～ 8人受けて電話級に一人だけ通りました。」A5A丁△となり、半年後に全員合格してJA5△△になりました。早いもんであれから

35～ 36年もたつてしまいました。
先日TF-1000MPを壊しました。原因―――受信ラインに過大入力をしています。2回 目です。と書いてありました。わかつてるつ

て ! : ! ! !

そう、春と夏と2回もやつてしまつたのです。(ほんとは3回 目なんです。)HFの RIGを2台以上並べて使つている人はわかると思いま

す。2メートルしか間隔をとつてないアンテナに、それぞれ FT-1000MPと IC-760を つないでいたんです。

気を付けてアンテナを切るようにしてたんですが、慌てるとだめですね―。DXPedtion局 なんぞが急に出てくるとついつい忘れて

しまうんです。だいたいRFニットのダイオードが6～7個は飛びます。1回 目はバンドパスフィルターまで焼け切れてました。修理代
12000円 ～13000円 取られました。逆のことをしてもIC-760は壊れないんですが.… 。
今度はアンテナ端子の後にフユーズランプを入れてもらいました。予備のフユーズをもらいましたので、もう大文夫と思いますが、

今度は20メートル離れたアンテナにつなぐようにしました。WWOWが近づいてお空もにぎやかになつてきました。

WWSSBは数局とのQSOでしたが、WWCWは 夜だけでもがんばってみようかとおもつています。12月 は忙 しくて島へは行けません

が、QSOだ けでもできるよう探します。

来月は」A5JFBさ んお願いします  ED
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